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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in   LAbg Ulrike Schwarz 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied   LR Max Hiegelsberger 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat Hiegelsberger! 
 
Mikro-ÖV-Systeme sind kleinräumige, lokale Nahmobilitätsangebote, die den Bedarf an 

flexibler Mobilität in ländlichen Gemeinden abdecken und das lokale ÖV-Angebot sinnvoll 

ergänzen. Trotz der neuen Mikro-ÖV-Förderung des Verkehrsressorts scheuen gerade 

finanzschwache Gemeinden aufgrund der verbleibenden Finanzierungsrisiken, dieses 

Angebot für die Bevölkerung zu realisieren. 

Welche Schritte werden Sie als Gemeindereferent – in Abstimmung mit dem 

Verkehrsreferenten – setzen, um das Angebot von Mikro-ÖV-Systemen in den 

Gemeinden bestmöglich zu fördern? 
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